

Exquisita villa mediterránea de lujo con una hermosa piscina infinita y vistas al mar y a Dalt Vila en venta, Ibiza - Ibiza - Eivissa













Visión general

Espacio vital:	387 m²
Terreno:	960 m²
Composición:	6 Dormitorios, 6 Cuartos de baños
RefNo.:	2237
Precio:	3.950.000,00 €
Localización:	Ibiza - Eivissa
Vista:	Vista al mar, Vista Dalt Villa

Localización





Detalle

La Villa

Esta villa de estilo mediterráneo está impregnada de toques bohemios y elegantes y cuenta con 5 dormitorios de lujo y 5 baños. La casa tiene una superficie construida de 387 m² en una gran parcela de 960 m², situada en lo alto de las colinas. Una gran ventaja es que se ofrece completamente amueblada, lo que hace que esta casa esté lista para entrar a vivir. Se ha prestado especial atención al hermoso estilo y al diseño interior general.

La villa ha sido recientemente renovada con materiales de alta calidad, lo que garantiza tanto lujo como calidad para una experiencia de vida sin preocupaciones. Ingrese a la planta principal, donde encontrará la sala de estar, el comedor y la cocina abiertos, así como una acogedora chimenea que es perfecta para reuniones íntimas. Este espacio se extiende a la perfección hacia un balcón que rodea la casa y ofrece impresionantes vistas al exuberante jardín y la resplandeciente piscina. Desde aquí, también tiene vistas a Dalt Vila y al mar Mediterráneo.

La sofisticada cocina totalmente equipada es un sueño culinario, con una barra de piedra natural y acceso al balcón circundante, creando el entorno perfecto para vivir el estilo de vida mediterráneo en interiores y exteriores. Los dormitorios de la villa son de tamaño generoso y están ubicados en diferentes niveles, lo que brinda privacidad y comodidad para usted, su familia y sus invitados. El dormitorio principal es un santuario de relajación, con una moderna bañera independiente dentro de la habitación.

Cada uno de los baños está diseñado con acabados modernos y lujosos, como baldosas de piedra natural, que crean un ambiente tipo spa. Además, esta propiedad también ofrece un apartamento de invitados independiente en un nivel inferior. Se puede acceder a este apartamento desde la escalera exterior a través de una entrada independiente. Este apartamento tipo estudio cuenta con su propia cocina, dormitorio y baño, ideal para alojar a familiares, amigos o posiblemente como alojamiento para el personal de la casa.

Los espacios al aire libre

El jardín tropical de esta finca es un auténtico paraíso con palmeras y múltiples patios a diferentes niveles, cada uno de ellos con vistas únicas. En la planta principal, rodeando la casa, encontrará un amplio balcón semicubierto. Desde aquí, tendrá una vista encantadora de Dalt Vila, el mar resplandeciente y las frondosas montañas.

La planta baja nos lleva al punto culminante del jardín, la impresionante piscina infinita. Esta pintoresca piscina destaca por sus modernos y atractivos azulejos cuadrados de estilo balinés de color azul oscuro. Está rodeada de relajantes tumbonas donde poder tomar el sol en los calurosos días de verano.

Equipada con una barbacoa y un bar integrados, la cocina al aire libre es el entorno ideal para celebrar elegantes veladas con cócteles o inolvidables barbacoas de verano. Disfrute de una cena al aire libre con sus seres queridos en la gran mesa de comedor al aire libre y cree momentos inolvidables con impresionantes vistas panorámicas.

Esta propiedad le ofrece un estilo de vida de lujo en una urbanización exclusiva, acompañado de impresionantes vistas.

Los alrededores

La preciosa villa de estilo mediterráneo "Dimi" se encuentra en una ladera en Can Furnet y ofrece impresionantes vistas a Dalt Vila y al resplandeciente mar Mediterráneo. Ubicada en una zona residencial

privilegiada, podrá disfrutar de un entorno de vida sereno y exclusivo. A solo unos minutos se encuentra el encantador pueblo de Jesús, donde podrá encontrar todas sus necesidades diarias, incluidos supermercados, tiendas, bares locales y restaurantes.

Los amantes de la playa apreciarán la amplia playa de arena de la famosa Talamanca, que se encuentra a solo 8 minutos en coche. Aquí también podrá disfrutar de una cena junto al mar con vistas a la bahía. Para pasar un día de playa relajante y prístino, las idílicas y apartadas playas de Cala Olivera, Cala Bonita y Cala Espart están a solo 10 minutos en coche del establecimiento.

El vibrante centro de la ciudad de Ibiza, rico en patrimonio cultural y una amplia gama de restaurantes locales, también está a solo 10 minutos en coche. En esta zona, descubrirá muchos bares en azoteas, un encantador puerto deportivo y acogedoras tiendas locales e internacionales. Viajar hacia y desde la isla es muy fácil, ya que el aeropuerto está a solo 15 minutos. Esta tranquila residencia ofrece vistas incomparables y la mejor experiencia de vida de lujo, cerca de todos los principales lugares de interés que lbiza tiene para ofrecer.